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11-4901 der Beilagen zu d~n Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesctzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. GUGERBAUER, Dkfm. BAUER 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend den Verkauf des Hauptmünzamtes 

Zei tungsberichten war zu entnehmen, daß über den Kaufpreis 

des Hauptmünzamtes wochenlange Verhandlungen zwischeri 

Nationalbank und Finanzministerium stattgefunden haben. 

Schließlich habe ein "Professorengutachten" den Ausschlag 

gegeben, welches den Wert des Hauptmünzamtes mit acht Mrd. 

Schilling bezifferte. 

Der Herr Bundesminister für Finanzen hat darüber hinaus in 

der Fragestunde des Nationalrates vom 7. Juli 1988 erklärt, 

daß ihm Gutachten vorliegen, denen zufolge der. Verkauf des 

Hauptmünzamtes keine Auswirkungen auf die Inflationsrate 

haben wird. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Finanzen die 

A n fra g e 

1. Sind Sie bereit, den unterzeichneten Abgeordneten jenes 

Gutachten zur Verfügung zu stellen, in welchem der 

Kaufpreis des Hauptmünzamtes mit acht Mrd. Schilling 

beziffert wird? 

2. Sind Sie bereit, den unterzeichneten Abgeordneten jene 

Unterlagen zur Verfügung zu stellen, aus welchen hervor

geht, daß der Verkauf des Hauptmünzamtes an die National

bank keine Auswirkungen auf die Inflationsrate haben wird? 
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